

Bericht Fitnessstag vom 26.10.2017

Das Motto des diesjährigen Fitnessstages war „auf den Spuren der Sierninger Mühlen“, unter diesem Motto gingen 245 TeilnehmerInnen bei schönem Wetter an den Start! Das perfekte Wetter nutzten 18 Vereine um an der Gruppenwertung teilzunehmen! Stärkster Verein, mit 62 Startern, waren die Kinderfreunde Sierning.

Für die tolle Veranstaltung war heuer der SV Sierning zuständig, der die Strecke exakt markierte und die schönen Mühlen unserer Gemeinde perfekt eingebunden hat!

Die Schnellsten waren heuer 2 Läufer von den Naturfreunde Sierning! Es wurde heuer gelaufen – gewandert und mit dem Rad die anspruchsvollen Strecken gemeistert!

Ein großer Dank an jene Firmen, die unsere Veranstaltung mit Obstspenden und Getränke unterstützt haben.

Die Siegerehrung führte Vizebürgermeister Helmut Reiterer und GV Kerbl Richard durch!

1. Platz Kinderfreunde Sierning
62 Starter



2. Platz Naturfreunde Sierning
30 Starter



3. Platz Schlosscafe
29 Starter

